

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan penulis dengan judul “Kontribusi Hasil Belajar Menyiapkan Cokelat dan Permen Cokelat” Terhadap Minat Perintisan Usaha Produk Cokelat di SMKN 9 Bandung, disusun berdasarkan : tujuan penelitian, hasil penelitian dan pembahasan hasil penelitian. Kesimpulan dari penelitian ini adalah :

1. Hasil Belajar “Menyiapkan Cokelat dan Permen Cokelat”

Hasil belajar “Menyiapkan Cokelat dan Permen Cokelat” dalam segi kemampuan kognitif (pengetahuan) lebih dari setengah responden memiliki kemampuan kognitif yang tinggi, dalam segi kemampuan afektif peserta didik masih dalam kategori rendah, dan kemampuan psikomotor peserta didik termasuk ke dalam kategori cukup.

2. Minat perintisan usaha produk cokelat ditunjukkan dengan adanya dua minat yaitu volunter dan minat involunter. Kedua minat ini sama-sama besar dengan demikian dapat disimpulkan bahwa minat perintisan usaha produk cokelat yang ada pada diri peserta didik sudah ada, kemudian didukung dengan pengaruh dari luar yang semakin memberikan minat yang tinggi pada peserta didik untuk perintisan usaha produk cokelat. Peserta didik harus dapat mencari lingkungan yang mendukung kegiatan perintisan usaha produk cokelat.

3. Terdapat Kontribusi Hasil Belajar “Menyiapkan Cokelat dan Permen Cokelat” terhadap Minat Perintisan Usaha Produk Cokelat ditunjukkan dengan $t_{hitung} (3,626) > t_{tabel} (1,70)$ pada $dk = 37$ maka H_0 diterima berarti variabel X signifikan terhadap variabel Y, dengan demikian hipotesis yang diajukan oleh penulis yaitu : “Terdapat kontribusi yang positif dan signifikan antara variabel X (Hasil Belajar Menyiapkan Cokelat dan Permen Cokelat) terhadap variabel Y (Minat Perintisan Usaha Produk Cokelat) dapat diterima karena ada kontribusi positif antara variabel X kepada variabel Y.
4. Kontribusi Hasil Belajar “Menyiapkan Cokelat dan Permen Cokelat” terhadap Minat Perintisan Usaha Produk Cokelat memiliki nilai kontribusi hanya 26,22 % dan sisanya 73,78 % dipengaruhi oleh faktor lain (faktor intern dan eksteren), walaupun memiliki nilai kontribusi yang tidak terlalu besar namun peserta didik tetap memiliki minat yang tinggi untuk melakukan perintisan usaha produk cokelat.

B. Saran

Hasil penelitian tentang Kontribusi Hasil Belajar “Menyiapkan Cokelat dan Permen Cokelat” terhadap Minat Perintisan Usaha Produk Cokelat , penulis dengan kerendahan hati bermaksud untuk mengajukan masukan kepada :

1. Peserta Didik Kelas XI Patiseri 1 dan XI Patiseri 2

Peserta didik SMKN 9 Bandung program Keahlian Patiseri Kelas XI yang sudah memiliki kemampuan kognitif yang sangat tinggi diharapkan dapat mempertahankan, namun perlu ditingkatkan dalam kemampuan afektif dan psikomotor dengan cara meningkatkan kemampuan afektif dan psikomotor yaitu dengan rajin melakukan praktek pengolahan produk dan permen coklat didalam kehidupan pribadi peserta didik, seperti bagaimana mencetak coklat *praline*, membuat *truffle*, membuat permen loli pop, mendesain kemasan coklat, dan bagaimana memberikan bahan tambahan coklat pada produk *pastry* yang lain, dll. Kegiatan ini memiliki tujuan agar peserta didik terbiasa didalam pengolahan produk coklat sehingga ketika peserta didik melakukan perintisan usaha produk coklat, produk yang dijual sudah memenuhi standar kriteria produk coklat yang bagus.

Peserta didik yang memiliki minat yang sangat kuat untuk melakukan perintisan usaha produk coklat diharapkan dapat merealisasikan menjadi nyata perintisan usaha produk coklat selain memberikan pembelajaran yang lebih banyak didalam kehidupan peserta didik seperti belajar pengelolaan suatu usaha, peserta didik dapat mendapatkan penghasilan tambahan dan belajar hidup mandiri. Peserta didik dapat memulai dengan penyusunan *bussines plan*. Setelah penyusunan *bussines plan* secara bertahap peserta didik mereleasisasikan apa yang sudah direncanakan didalam *bussines plan*.

